

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



25.02.2020

Stellungnahme der BAGFW zum Referentenentwurf für ein Gesetz zum Schutz elektronischer Patientendaten in der Telematikinfrastruktur

Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege begrüßt nachdrücklich, dass mit dem vorliegenden Gesetzentwurf Regelungen zu Zugriffsrechten von Pflegekräften und

Pflegeeinrichtungen auf die elektronische Patientenakte und die Anwendungen der Telematikinfrastuktur geregelt werden.

Dateien

Stellungnahme der BAGFW zum Entwurf eines Gesetzes zum Schutz elektronischer Patientendaten (PDSG) 267 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)